

上毛町子ども神楽の紹介

友枝こども神楽

私たちは、地域の伝統文化と友枝神楽の継承を目的に現在保育園児から中学生まで12人で活動しています。

お宮での神楽をはじめ、老人ホームへの慰問、お祭りなどへの参加を年間約20ヶ所で行っています。

また、日頃より多くの方々と関わるため、挨拶などの礼儀の教育にも取り組んでいます。興味のある方は、お気軽に見学に来てください。



●練習日時・場所 毎週金曜 19:00~20:30

西友枝仙代集会所

●問い合わせ先 大石 正芳さん TEL 090-9599-8192



上毛町・吉富町合同消防出初式

上毛町・吉富町合同消防出初式が、1月18日(金)午前10時から上毛町総合グラウンドで行われました。

出初式は、警察、消防、二町関係者のほか、多数の来賓が見守る中、厳粛な雰囲気のもとで行われ、坪根町長をはじめ、来賓の方々による各消防団の人員、服装の点検の後、団員への各種表彰などが行われました。

なお、上毛町消防団関係の表彰者は次のとおりです。



義援金を被災地へ

昨年1年間さわやか市で集めた皆さんからの募金26,383円を1月8日(火)に大平郵便局を通じて大雨災害義援金として被災地へ寄付しました。



平成31年 上毛町成人式

1月4日(金)、新成人68名をげんきの杜に迎えて平成31年上毛町成人式を厳粛に執り行いました。

式典では、坪根町長、安元議會議長から新成人に向けてお祝いと激励の言葉が贈られました。また、新成人を代表して、岩井大樹さんが「何事にも真摯に取り組み、一人一人が与えられた役割を果たし、社会に貢献できる大人になるよう努力いたします」と決意を述べました。

式典終了後、画家としてご活躍されている上毛町出身の原田愛氏をお招きし、『出会いそして夢の実現～失敗を恐れずチャレンジ～』と題して講演していただきました。

新成人の皆さんは上毛町の先輩の話に熱心に聴き入っていました。



▲記念講演会 画家 原田 愛 氏



▲謝辞 岩井 大樹さん(宇野)



▲記念品贈呈 安高 夢乃さん(垂水)



原田愛さんより絵を寄贈いただきました

上毛町出身で現在画家として活躍されている原田愛さんから町に絵が2点寄贈されました。「地元の方に私の絵を楽しんで頂けるのがうれしいです」という言葉を頂きました。

絵は、げんきの杜のロビーに展示されています。ぜひご覧ください。



新しい民生委員児童委員さんをご紹介します

民生委員児童委員は、厚生労働大臣の委嘱を受け、地域住民の身近な相談者・支援者として、地域福祉の向上のために日々活動します。この度、新任委員として皆尺寺次男さんが委嘱(東上3・4区担当)され、坪根町長から委嘱状が手渡されました。任期は平成31年1月1日から11月30日までとなっておりますので、困りごとなどお気軽にご相談ください。

